



Lideran en finanzas San Pedro y Apodaca

Ma. Dolores Ortega

Por el uso prudente de su endeudamiento y el manejo de sus finanzas, entre otros factores, los municipios de San Pedro y Apodaca mejoraron sus calificaciones crediticias y ahora son los mejor evaluados por Fitch Ratings en el País.

De acuerdo con la agencia, que analiza a 89 municipios de todo México, una reciente revisión dejó la semana pasada a San Pedro con la nota AA+, con lo que subió un lugar y se ubicó como el mejor calificado a nivel nacional.

El municipio de Apodaca, que en abril tenía AA- subió a AA y está en segundo puesto, empatado con Puebla y Chihuahua.

Fitch Ratings destaca que las mejorías de San Pedro y Apodaca se debieron al uso prudente de endeudamiento de corto y largo plazo, al dinamismo en sus ingresos propios, a un control en su gasto corriente y a un alto fondeo de inversión con recursos municipales.

A diferencia de lo que sucede con los municipios, el Gobierno del Estado consiguió apenas en septiembre pasado que Fitch le ratificara su calificación de BBB+, con perspectiva estable, evaluación que se ubica seis escalones abajo de la que tiene San Pedro.

"Los factores que limitan la calificación del Estado", apunta la agencia, "son sus niveles elevados de apalancamiento y sostenibilidad, y nivel alto de deuda en entidades descentralizadas.

"(También sus) contingencias relacionadas con el pago de pensiones y jubilaciones", añade la calificadora.